

Manizales, 25 de septiembre de 2023

Frente a la información que circula en medios de comunicación sobre la apertura de una investigación de la Procuraduría General de la Nación por los retrasos presentados en la obra del Coliseo Mayor Jorge Arango Uribe, la Administración Municipal se permite informar que:

1. Desde meses atrás se puso en conocimiento de las autoridades y de la opinión pública en general los retrasos presentados en la obra del Coliseo Mayor, derivados de las demoras en la firma de los convenios por parte del Ministerio del Deporte. La ciudad tenía licenciados los proyectos para las Justas Deportivas en febrero de 2022 y solo se firmaron hasta agosto de ese año.
2. Posteriormente, sobrevinieron dificultades con los diseños iniciales del coliseo, que fueron realizados mediante una consultoría contratada por la Gobernación de Caldas en convenio con la Alcaldía. Dichos diseños recibieron observaciones por parte de la interventoría, también contratada por el Ministerio, que debieron ser ajustados en su momento.
3. Solo hasta 16 de marzo del año 2023, la Alcaldía de Manizales pudo firmar el acta de inicio para empezar las obras en el coliseo mayor por parte del contratista Consorcio Innfra Manizales, contrato que se encuentra en ejecución a la fecha.
4. Desde la Administración Municipal se continúa trabajando de manera incansable para dejarle a la ciudad un escenario de alta competencia para todos los manizaleños, como ha sido su compromiso desde el inicio de la obra.
5. La Alcaldía de Manizales es respetuosa de las decisiones de los órganos de control y vigilancia de la ciudad. Por lo tanto, atenderá los requerimientos solicitados en los tiempos y términos requeridos, consecuente con su bandera de la transparencia.



MANIZALES
AVANZA
¡VAMOS!

Comunicado
DE PRENSA

Agradecemos su difusión.

Unidad de Divulgación y Prensa
Alcaldía de Manizales.

